

## ABSTRAK

**Aan Andawati, 207300798.** *Mekanisme Gadai Emas di PT Bank Negara Indonesia Cabang Syariah Bandung*

Pada Bank Negara Indonesia terdapat beberapa jenis pembiayaan, salah satunya adalah pembiayaan Gadai Emas Syariah. Pembiayaan ini bias menjadi alternatif bagi masyarakat yang membutuhkan dana murah, cepat dan sesuai syariah dengan jaminan berbentuk emas. Berbeda dengan pegadaian, Bank Negara Indonesia memberikan fasilitas ATM yang memudahkan nasabah dan memberikan rasa aman dalam bertransaksi. Sesuai dengan latar belakang masalah maka perumusan masalahnya adalah bagaimana mekanisme Gadai Emas, dan cara perhitungan biaya ijarah dalam praktek Gadai Emas di PT BNI, Tbk Cabang Syariah Bandung.

Tujuan dilakukan penelitian pada Bank Negara Indonesia Cabang Syariah Bandung adalah untuk mengetahui mekanisme Gadai Emas dan untuk mengetahui cara perhitungan biaya ijarah dalam praktek Gadai Emas di PT BNI, Tbk Cabang Syariah Bandung.

Penelitian ini berangkat dari kerangka pemikiran yang mengacu pada Al-Qur'an dan Hadits. Dimana dalam menjalankan produk gadai BNI Cabang Syariah Bandung menggunakan tiga akad yaitu qard, ijarah, dan rahn. Bahwa nasabah bertindak sebagai orang yang meminjam uang dengan jaminan barang gadai (*rahn*), bank sebagai orang yang meminjamkan uang dan menerima barang gadai (*murtahin*), barang yang digadaikan berbentuk emas (*marhun*), dan hutang nasabah (*marhun bih*).

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif yang dimaksudkan untuk menafsirkan dan menguraikan data yang diperoleh penulis mengenai mekanisme dan cara perhitungan biaya ijarah pada gadai emas di BNI Cabang Syariah Bandung. Sumber data yang dikumpulkan merupakan sumber data primer dan sumber data sekunder. Sedangkan teknik pengumpulan datanya ditempuh dengan melakukan observasi dan wawancara. Sementara proses analisisnya dilakukan dengan menggunakan pendekatan kualitatif.

Berdasarkan hasil penelitian dapat diketahui bahwa mekanisme gadai emas di PT BNI, Tbk Cabang mengacu kepada ketentuan dan karakteristik produk gadai emas, penyimpanan barang gadai, pelunasan gadai emas syariah, dan penjualan marhun atau barang. Adapun cara perhitungan mengenai penentuan tarif ijarah dalam gadai emas syariah pada PT BNI Cabang Syariah Bandung yaitu 1,6 x taksiran perbulan, dimana maksimal pembiayaan 80% untuk perhiasan dan 93% untuk mulia.